Velada teatral

En el teatro del Casino tuvo lugar, el pasado domingo, día 23 de los corrientes, un festival lírico-teatral organizado por la J. A. C. E. parroquial.

Por la sección dramática de esta Institución se puso en escena el drama en un acto «Esteban». Seguidamente el popular tenor de esta localidad, Antonio Sans, acompañado al piano por el Mtro. José M.º Ruera, interpretó diversos fragmentos de zarzuela. Estuvo muy acertado y fué largamente aplaudido. Para terminar, por la misma sección dramática, se puso en escena la comedia en dos actos, original de Pedro Muñoz Seca, «La Oca». Esta comedia, que gustó mucho, fué relativamente bien representada. Entre los actores sobresalieron por hacer una buena creación de sus papeles, José Llobet y Francisco Fainé.

En el entreacto, el Rdo. Luís Martí, Pbro., Conciliario de la A. C. E., con justas y atinadas palabras, disertó sobre la necesidad que itiene nuestra ciudad de prestar un mayor cuidado y más atención a la educación moral y religiosa de la infancia. Sus palabras fueron subrayadas con un prolongado aplauso.

El público, que casi llenaba completamente el teatro, salió muy satisfecho de este festival.

Concurso de «Caramellas»

Al objeto de depurar en las «caramelias» todo lo que represente vulgaridad y mal gusto y elevar su aspecto artístico y folklórico, se puede dar por seguro que la Delegación de Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. y patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, va a convocar este año un concurso de las mismas, cuyas bases se darán a conocer oportunamente.

E. GARRETA POUS

OFICINA-ADMINISTRATIVA

CUPOS DE GASOLINA INDUSTRIALES, AGRICOLAS Y AUTOMÓVILES

Traveseras, 1, pral.

GRANOLLERS

Concierto Clásico

Ha sido este el mejor de los conciertos cuaresmales del Cuarteto Clásico y no dudamos que se pueda superar.

Dijo el maestro Ruera en cierta ocasión que sin conocer un país no se podía interpretar, en su jucto sentido, su música. Y sin embargo las «Czardas» de Michiels parecían interpretadas no por españoles, sino por zíngaros.

La «Barceuso de Jocelyn», de Godard, fué interpretada con gran elegancia; y lleno de gracia y espiritualidad el «Momento Musical» de Schubert.

Las selecciones de «La Princesa de la Czarda», de Kalmanny «Los Cadetes de la Reina», de Luna, interpretados con el agrado que su música requiere.

Como broche precioso que cerró este Concierto, se interpretó el «Scherzo» y «Final de la V Sinfonía» de Beethoven. Los que verdaderamente sienten la música estaban sobrecogidos; ausentes de ellos mismos. Por la grandiosidad de esta Sinfonía, tiene estrofas que cantan momentos vividos por todo ser humano. Y la interpretación de tan perfecta como la pudo soñar su autor.

Desde aquí el agradecimiento más profundo a los maestros músicos que así han hecho vibrar nuestras almas.

Concierto de Jazz

Muy concurrido se vió el agradable festival que, para sus socios, organizó el Jazz-Club local. Varias de las piezas ejecutadas tuvieron que ser repetidas a instancias del público; pero la que más gustó, en la primera parte, fué «El Reloj del Abuelo», de Karl.

Busquets, en sus diversas actuaciones, estuvo, como siempre, muy acertado y nos dió pruebas de su gran capacidad pulmonar. La orquesta nos demostró que va adquiriendo verdadera categoría.

Fueron también muy del agrado del

Máquinas para coser y bordar con todo el servicio completo y exposicion y consulte precios CASA PIGUILLEM

Plaza José Antonio, 31 :: GRANOLLERS

público las melodías que su autor, José Ballester, cantó acompañándose el mismo.

Como final, Busquets interpretó «Granadinas», siendo muy aplaudido y viéndose obligado a repetirlas. Actuó de locutor nuestro colaborador J. Sala.—C. M.

De Permiso

Ha estado en nuestra redacción a visitarnos, nuestro estimado colaborador Jaime Gendra Capella, el cual se encuentra en nuestra ciudad aprovechando unos días de licencia de sus deberes militares.

Detención

Por agentes de la jefatura municipal de vigilancia, ha sido detenida e ingresada en el Depósito Municipal, Cecilia Burgués Fabregat vecina de esta localidad, por el delito de corrupción de menores.

Peticiones de mano

Para el conocido joven de esta ciudad Fernando Mogas Lligoña, ha sido solicitada la mano de la bella y gentil señorita Pepita Boluda Calderón.

—También, por el conocido comerciante de esta ciudad, don Juan Illa Colomer, ha sido pedida la mano de la simpática señorita de Premiá de Mar, Francisca Morell.

Nuestra enhorabuena.

Natalicios

La distinguida señora doña Montserrat Morgades, esposa del conocido propietario del establecimiento «Fémina» de esta ciudad, don Emilio López, ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña.

-También la señora doña Rosa Cladellas, esposa del acreditado y conocido industrial de esta ciudad, señor Domingo Mainou, el pasado lunes, dió a luz con toda normalidad una hermosa niña.

Nuestra felicitación a los dichosos padres.

JOYERIA Y RELOJERIA J. $ESPEL^{"}T$

TALLER DE COMPOSTURAS
DE RELOJES Y JOYAS

MÁXIMA GARANTÍA

Plaza del Oli, 4

GRANOLLERS

ORTOPEDIA RIBA

Av. del Generalísimo Franco, 10 : Tel. 141 BRAGUEROS Y FAJAS DE TODAS CLASES :: MEDIAS DE GOMA

ARTÍCULOS DE GOMA, HIGIENE Y SANITARIOS DE PURADORES DE AGUA «PERMO»